



Principaux résultats

En avril 2016, le CRDI et le Centre libanais d'études sur les politiques ont organisé et tenu conjointement une rencontre à Beyrouth pour discuter de la crise des réfugiés syriens. L'objectif était d'améliorer la gestion des crises au Liban, en Jordanie et en Turquie. Les responsables gouvernementaux, les universitaires et les représentants de la société civile ont discuté de divers thèmes. Il s'agissait notamment d'exploiter le potentiel économique des réfugiés et de promouvoir l'intégration sociale et la cohésion sociale.

En 2016-2017, le Canada a appuyé le projet d'accès à l'éducation et d'apprentissage au Liban. Cette initiative à donateurs multiples a permis à 194 750 enfants syriens de fréquenter des écoles libanaises et à 54 746 autres personnes d'accéder à une éducation non formelle.

En 2016-2017, le Canada a versé 5 millions de dollars pour aider à maintenir et à améliorer la stabilité sociale et la sécurité collective au Liban en réduisant les tensions entre les communautés d'accueil et les réfugiés syriens.

En 2016-2017, le Canada a fourni une aide alimentaire à plus de 829 430 réfugiés syriens au Liban. Avec d'autres donateurs, le Canada a octroyé des fonds en 2016 à l'UNICEF, qui a permis d'offrir à 113 328 enfants non libanais une éducation préscolaire et de base.